

Revista digital: Expansión Política

Título: En 2020, más recursos extra para obras estrella, que la atención de COVID-19

Subtítulo: En la presentación de la cuenta pública 2020, la SHCP admitió mayor gasto a megaproyectos del gobierno federal que a salud; además de un recorte en pensiones y más dinero a tandas del bienestar.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Más recursos extra para obras estrella

Referencia: García, C. (8 de mayo de 2021). En 2020, más recursos extra para obras estrella, que la atención de COVID-19. Expansión Política. Recuperado de: <https://bit.ly/360TaCL>

Resumen:

En 2020, más recursos extra para obras estrella, que la atención de COVID-19

En 2020, año de la pandemia de COVID-19, México destinó 28,670 millones de pesos más de lo presupuestado para atender gastos médicos, infraestructura hospitalaria y vacunación, pero aun así, inyectó más recursos adicionales a megaobras que a salud.

El documento, entregado por la Secretaría de Hacienda a la Cámara de Diputados para su revisión y fiscalización del ejercicio de recursos durante el segundo año de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en los ramos administrativos ejercieron 1 billón 340,905.7 millones de pesos, cifra superior en 192,505.5 millones de pesos (16.8%) respecto de lo autorizado. Entre los ramos que ejercieron más de lo presupuestado están el de salud, para atender la emergencia, pero también el de defensa, que gastó 30,022 millones de pesos más de lo aprobado, “para los proyectos de infraestructura a su cargo y las acciones de apoyo en el combate a la pandemia”. A estos recursos para megaobras se suman 8,701.5 millones de pesos erogados por el ramo turismo “para gastos en infraestructura, particularmente para la construcción de proyectos estratégicos”. Así, los proyectos emblemáticos sumaron una inyección de recursos adicionales por 38,723 mdp adicionales a los aprobados por los diputados.

Responsable: Itzel Bravo López